



# Séjour Ski 5èmeB, La Mongie, le trajet

publié le 09/01/2017

## *Descriptif :*

Le bus est bien arrivé vers 16h30 à la station de la Mongie

Bonjour,

Le bus est bien arrivé vers 16h30, ce dimanche, à la station de la Mongie.

Il faisait encore jour, de fait les élèves ont pu prendre la mesure du site.

Ensuite, le groupe s'est acheminé vers le magasin qui fournit le matériel afin d'obtenir l'équipement du skieur.

Puis, le groupe a rejoint le bus pour s'installer à l'hébergement qui est en contrebas de la station.

Le trajet a été calme. Le bus a bien roulé et sans encombre.

Ce soir, lundi, un nouvel article sera publié par l'encadrement du séjour et les élèves, à l'issue de leur première journée de ski.

Bonne journée



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.